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Где работа идёт, там жизнь движется вперёд
РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

С ознакомления с одним 
из лучших сельхозпредпри-
ятий Свердловского рай-
она — ЗАО «Куракинское» 
и социальными преобразо-
ваниями на территории 
ряда населенных пунктов 
Красноармейского сельско-
го поселения началась 
вчера очередная рабочая 
поездка губернатора обла-
сти А.П. Козлова. Глава 
С в е р д л о в с к о г о  р а й о н а 
Н.В. Азаров, глава админи-
страции Красноармейского 
с е л ь с к о г о  п о с е л е н и я 
Т.Р. Половитскова, руково-
дитель ЗАО «Куракинское» 
В.М. Мишин, специалисты 
и руководители хозяйства 
т е п л о  п р и в е т с т в о в а л и 
А.П. Козлова на землях ста-
рейшего населенного пунк-
та района, бывшего в свое 
время вотчиной знамени-
тых князей Куракинских.

Владимир Михайлович 
Мишин уже более 20 лет воз-
главляет сельхозпредприятие. 
За эти десятилетия «Куракин-
ское» только развивалось 
и набирало силы, хорошела 
и его центральная усадьба.

Вот и нынешний год кол-
лектив завершает 50-центне-
ровым урожаем зерновых, 
300-центнеровым — картофе-
ля. По 5 тонн молока в сред-
нем от каждой коровы получат 
нынче здешние животноводы. 
Как следствие — почти на 40 
процентов возрастает к уров-
ню прошлого года заработная 
плата, составляющая уже 10 
тысяч рублей. Почти на 40 
процентов увеличились нало-
говые выплаты хозяйства, 
в том числе и в местный бюд-
жет.

— Прошлогодние результа-
ты в производстве превзойде-
ны по всем показателям, — 

докладывал В.М. Мишин. — 
Сработали с прибылью, хотя 
рентабельность могла быть 
намного больше, так как недо-
бор средств от реализации 
из-за падения цен на сельхоз-
продукцию может составить 
до 30 миллионов рублей.

— Проблема не новая, но 
решать ее можно, — отметил 
А.П. Козлов. — С началом ин-
тервенции цены на зерно за-
метно поднимаются, поэтому 

активнее включайтесь в этот 
процесс. А с реализацией кар-
тофеля и вам, и населению 
поможем. Но самое главное 
то, что ваше сельхозпредпри-
ятие, несмотря на все трудно-
сти, продолжает идти вперед. 
Вы стабильно развиваете все 
отрасли, в том числе и молоч-
ное животноводство. Отсюда 
и прибыль в любой год, и круг-
логодичное обеспечение на-
селения работой. Так надо 
действовать не только осталь-
ным имеющимся в области са-
мостоятельным коллективным 
хозяйствам, но и всем инвес-
торам, всем собственникам, 
которые работают или только 
собираются работать в сфере 
АПК.

Глава региона посетил ре-
монтные мастерские, где оз-
накомился с ходом ремонта 
тракторов и другой сельскохо-
зяйственной техники, друже-
ски пожал руку механизатору 
А.А. Кошелеву, получившему 
недавно из рук губернатора 
как победитель областного 
соревнования комбайнеров 
ключи от автомашины.

В недавно отремонтиро-
ванной конторе хозяйства со-

стоялся разговор о перспек-
тивах сельскохозяйственного 
производства в области, о со-
циальном переустройстве 
села.

Красноармейское сельское 
поселение — активный участ-
ник федеральной программы 
социального развития села. 
Только в нынешнем году в по-
селке Куракинский, в основ-
ном на федеральные сред-
ства, проложено свыше 1,5 км 
новых водопроводных линий, 
в результате водопровод при-
шел еще в 67 домовладений. 
Построено 5260 метров га-
зопроводных сетей, что поз-
волило провести природный 
газ в отдаленную деревню 
Шамшино — последний оста-
вавшийся негазифицирован-
ным в этой местности насе-
ленный пункт. В Шамшино  
на торжественный пуск газа 
и поехал затем губернатор. 
У дома ветерана хозяйства 
б ы в ш е г о  м е х а н и з а т о р а 
А.И. Минаева состоялся ко-
роткий по времени, но бога-
тый по содержанию импрови-
зированный митинг.

Выступившие на митинге 
руководитель ОГУ «Орелгос-

заказчик» депутат областного 
Совета народных депутатов 
Л.Г. Монина, глава Свердловс-
кого района Н.В. Азаров и дру-
гие рассказали о ходе газифи-
кации района и области, 
а также о решении других 
задач в рамках реализации 
федеральной программы со-
циального развития села.

— Мы и впредь будем де-
лать все возможное для того, 
чтобы наши крестьяне жили 
лучше, и в производственной, 
и в социальной сфере, — под-
черкнул в своем выступлении 
А.П. Козлов. — Пусть не сразу, 
постепенно, шаг за шагом, не-
смотря на всякие кризисы, 
будем продолжать газифика-
цию, строить дороги и водо-
проводы, развивать серьезное 
промышленное животновод-
ство. Только таким путем мы 
сможем сохранить деревню, 
вдохнуть в нее новую жизнь, 
а будет жить деревня — будет 
жить и вся Россия.

В этот же день в ходе рабо-
чей поездки губернатор обла-
сти А.П.  Козлов посетил 
и Мценский район.

Юрий СЕМЁНОВ.
Фото Андрея САСИНА.

УКАЗ
Президента  Российской Федерации 

О НАГРАЖДЕНИИ ГОСУДАРСТВЕННЫМИ НАГРАДАМИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

За заслуги в области культуры и многолетнюю плодотворную работу присвоить по-

четное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ РАБОТНИК КУЛЬТУРЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

АКСЮТИНУ Анатолию Ивановичу — директору областного государственного учреждения 
культуры «Орловский областной центр народного творчества».

Президент Российской Федерации      Д. МЕДВЕДЕВ.
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В минувший четверг в Орловском област-

ном Совете народных депутатов состоялись 

публичные слушания «О ходе реализации 

антикризисных мер в Орловской области». 

Депутаты имели возможность напрямую 

задать вопрос членам правительства и по-

лучить обстоятельный и квалифицирован-

ный ответ. Вел  заседание председатель 

Совета И.Я. Мосякин. 

О действиях региональной исполнительной 
власти по реализации плана мероприятий об-
ластной антикризисной программы депутатам 
рассказал заместитель председателя прави-
тельства Орловской области, руководитель 
блока финансово-экономического развития 
Ю.Н. Парахин. 

Областную антикризисную комиссию воз-
главляет губернатор А.П. Козлов. Осуществля-
ется еженедельный мониторинг исполнения  
антикризисной программы, приоритетами ко-
торой являются сбалансированность бюджет-
ной системы (публичные обязательства област-
ного бюджета исполняются в срок и в полном 
объеме), содействие занятости населения, 
поддержка реального сектора экономики. В Уп-
равлении ФНС по Орловской области работают 
ситуационный центр, который отслеживает по-
ложение  трехсот основных налогоплательщи-

ков, и комиссия по легализации объектов нало-
гообложения.

 Большое внимание уделяется снижению за-
долженности по заработной плате. Просрочен-
ная задолженность постепенно сокращается 
(за три последних месяца — на 37 миллионов 
рублей). По данным на 28 октября, численность 
безработных в области составила 7750 человек 
(уровень безработицы — 1,9%). Программа по 
снижению уровня напряженности на рынке 
труда (действует с марта) подкреплена 220 
миллионами бюджетных рублей, которые боль-
шей частью расходуются на организацию об-
щественных работ, переобучение, стажировку с 
целью приобретения новых трудовых навыков. 
С начала года в общественных работах участво-
вали почти 9 тысяч безработных граждан. На 
содействие развитию предпринимательства и 
самозанятости населения в рамках программы 
израсходовано почти 14 миллионов рублей. 295 
граждан получили безвозмездные субсидии на 
развитие собственного дела. В правительстве 
области признана необходимость разработки 
дополнительной аналогичной программы на 
2010 год. В ней смогут принять участие почти 
11 тысяч человек.

(Окончание на 2-й стр.)

Открывая заседание, Иван 
Яковлевич выразил твердую 
уверенность в том, что эта «вы-
страданная не одним поколе-
нием орловцев» проблема сов-
местными усилиями власти и 
общественности будет решена 
к 450-летию города Орла. Как 
известно, Президент России 
Д.А. Медведев подписал указ о 
праздновании этой даты в 2016 
году. В течение четырех меся-
цев будет подготовлен план по 
освоению выделяемых феде-
ральным бюджетом  средств 
на подготовку и празднование 
450-летия Орла. По мнению 
И.Я. Мосякина, проблема вос-
становления историко-куль-
турного комплекса «Дворян-
ское гнездо» должна стать 
одной из составляющих этого 
плана. Задача попечительско-
го совета — выработать кон-
цепцию реконструкции, вынес-
ти ее на обсуждение общест-
венности, способствовать под-
готовке проектно-сметной до-
кументации. 

Выступивший на заседании 
заместитель председателя Ор-
ловского городского Совета 
М.В. Вдовин сообщил, что про-
веденный по инициативе попе-
чительского совета и местного 
Советского отделения партии 
«Единая Россия» сбор подпи-
сей в г. Орле выявил «неожи-
данно теплое отношение» ор-
ловцев к  этой проблеме. 
Обсуждение предложений 
идет на сайте горсовета 
(www.orelgorsovet.ru). Моло-
дежная группа отделения пар-
тии предложила для привлече-

ния внимания общественности 
к проблеме изготовить соот-
ветствующие теме баннер и 
календарь. Этот проект уже ре-
ализуется. 

Основная задача попечи-
тельского совета на ближай-
шее время — подготовка к про-
ведению благотворительного 
марафона по сбору средств на 
восстановление Дворянского 
гнезда, который состоится 
6 декабря в  академическом те-
атре  имени Тургенева.

В выступлении В.В. Сафро-
новой, директора Орловского 
объединенного литературного 
музея И.С. Тургенева, были из-
ложены предложения о кон-
цепции использования музей-
ного комплекса «Дворянское 
гнездо». Было отмечено, что 
при восстановлении Дома Ка-
литиных необходимо опирать-
ся на документы по истории 
его строительства и эксплуа-
тации, которые собраны в Ор-
ловском архиве учеными-кра-
еведами, в частности,  архи-
тектором К.А. Седойкиной. По-
скольку в этом доме прожива-
ли прототипы романа И.С. Тур-
генева «Дворянское гнездо» (в 
этом году отмечается 150-ле-
тие первой публикации рома-
на) — собственно, этим дом и 
знаменит, здесь уместнее 
всего расположить музей этого  
романа. Прецеденты подобных 
м у з е е в  е с т ь ,  д о с т а т о ч н о 
вспомнить Домик станционно-
го смотрителя в Ленинград-
ской области, посвященный 
о д н о и м е н н о й  п о в е с т и 
А.С. Пушкина. В экспозиции 

также должна быть отражена 
история дворянских усадеб. 
Музейщики предлагают раз-
местить здесь культурно-обра-
зовательный центр учащейся 
молодежи: с читальным, вы-
ставочным, музыкальным за-
лами.

И. о. мэра г. Орла В.В. Ере-
мин в своем выступлении сде-
лал акцент на необходимости 
учитывать и коммерческую со-
ставляющую проекта. Было от-
мечено, что, если благоустро-
ить подъезд от Александров-
ского моста до Дворянского 
гнезда, он станет    излюблен-
ным маршрутом не только сва-
дебных кортежей, но и турис-
тических групп. 

На заседании было озвуче-
но и предложение одной моло-
дой орловчанки, поступившее 
на сайт горсовета, возвести в 
ландшафтном скверике Дво-
рянского гнезда, перед спус-
ком к Орлику, небольшую ча-
совню святых Петра и Февро-
нии, в которой молодые пары 
могли бы поклониться этим  
православным покровителям 
брака.

«Эдак мы под эгидой вос-
становления Дома Калитиных 
пол-Орла благоустроим...» — 
пошутил И.Я. Мосякин. Однако 
приведение в цивилизованный 
вид самого «красного» места в 
областном центре —  дело не-
шуточное и давно назревшее. 
Сегодня мы публикуем счет, на 
который можно отправить 
средства «Для благотворитель-
ной помощи на возрождение 
«Дворянского гнезда» (фразу в 
кавычках надо обязательно 
указывать):

ООО общественной 
организации «Российский 

творческий Союз работников 
культуры»

ИНН 5753007237 
КПП 575301001 
ОАО «Орелсоцбанк» 
в г. Орле 
Р/сч. 40703810400000000003 
К/сч. 30101810200000000727 
БИК 045402727

Татьяна ПАВЛОВА.

В ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

Кризис не даст расслабиться 

ПРАЗДНИК В ЧЕСТЬ 
И.С. ТУРГЕНЕВА

Орловцы готовятся отметить 191-ю годов-

щину со дня рождения  великого русского 

писателя.
В понедельник 9 ноября в 12.00 состоится воз-

ложение цветов к мемориальной доске, установ-
ленной на углу улиц Салтыкова-Щедрина и Турге-
нева, на месте дома, в котором появился на свет 
будущий знаменитый писатель. Затем в музее 
И.С. Тургенева откроется выставка «Столетье без-
умно и мудро», посвященная 150-летию романа 
«Дворянское гнездо», на которой будут представ-
лены материалы из фондов ОГЛМТ и Орловского 
музея изобразительных искусств. После долго-
го перерыва в Орле будут выставлены портреты 
орловских дворян кисти выдающегося русского 
художника Ф. Рокотова. Посетители смогут уви-
деть книги и журналы из мемориальной библио-
теки писателя и ряд других интересных экспона-
тов.

Вниманию гостей музея будет предложена пьеса 
И.А. Крылова «Подщипа» в исполнении театральной 
студии ОГУ «Ювента» (художественный руководитель 
Н.Н. Смоголь). По традиции завершится торжествен-
ный день чаепитием с именинным пирогом. Сотруд-
ники музея И.С. Тургенева приглашают всех желаю-
щих поучаствовать в праздничных мероприятиях. 

В этот же день стартует благотворительная ак-
ция по сбору средств на восстановление Дома Ка-
литиных.

ЕДИНЫЙ ГРАФИК 
ПРИЁМА ГРАЖДАН 

СУДЕБНЫМИ 
ПРИСТАВАМИ

Приказом Федеральной службы судеб-

ных приставов России утвержден пере-

чень единых требований к информации, 

размещаемой на стендах в подразделе-

ниях судебных приставов, и определены 

конкретный день и дата личного приема 

граждан и представителей юридических 

лиц руководителями территориальных 

органов и их заместителями.
Так, определен единый день обращения посе-

тителей к главному судебному приставу по Ор-
ловской области в четверг с 16 до 20 часов и в 
первую субботу каждого месяца с 10 до 13 ча-
сов.

К заместителям главного судебного пристава 
граждане и представители юридических лиц мо-
гут обратиться со своими вопросами в понедель-
ник и четверг с 16 до 20 часов, а также в послед-
нюю субботу каждого месяца с 10 до 16 часов.

Заместители старших судебных приставов 
принимают граждан в среду и четверг с 16 до 20 
часов, в последнюю субботу каждого месяца с 10 
до 16 часов. Судебные приставы-исполнители 
всех структурных подразделений ведут прием 
граждан и представителей юридических лиц еже-
недельно во вторник с 10 до 15 часов и в четверг 
с 16 до 20 часов. 

ТРАМВАИ И ТРОЛЛЕЙБУСЫ 
ПОЕДУТ ПО НОВОМУ 

РАСПИСАНИЮ
Жителям города Орла придется подстро-

иться под новый график работы электри-

ческого транспорта.
В течение почти пяти месяцев, с 9 ноября 2009 

года по 1 апреля 2010 года, движение трамваев 
и троллейбусов будет начинаться в 6.30 и заканчи-
ваться в 22.30. Соответствующее постановление 
было издано городской администрацией на осно-
вании обращения МУП «Трамвайно-троллейбусное 
предприятие» города Орла и учета пассажиропото-
ка.

ДЛЯ ПАНИКИ ПОВОДА НЕТ
Во вторник на рабочем совещании в адми-

нистрации города Орла была рассмотрена 

ситуация с заболеваемостью гриппом 

и ОРВИ на территории областного центра.
Как сообщил начальник управления здравоохране-

ния администрации города Орла В.В. Омелюсик, на 3 

ноября в областном центре зарегистрировано 14 слу-
чаев гриппа A H1N1 («свиной» грипп) среди взрослых 
и девять — среди детей. Все взрослые — студенты 
Орловского государственного университета, прожи-
вающие в общежитии вуза. Восемь из них были госпи-
тализированы в инфекционное отделение городской 
больницы им. С.П. Боткина, пятеро уже выписаны. Де-
ти — учащиеся школ №№ 20, 39, 40, лицея № 4. В на-
стоящее время семеро находятся на амбулаторном 
лечении в детской инфекционной больнице.

— Для паники повода нет, — заявил исполняю-
щий обязанности главы администрации города Ор-
ла В.В. Еремин. — Медики профессионально вы-
полняют свою работу, городская инфраструктура 
здравоохранения вполне готова к работе в услови-
ях эпидемии.

Из бюджета города выделено 145 тыс. рублей 
на приобретение противовирусных препаратов 
для проведения химиопрофилактики высокопато-
генного гриппа среди населения и 19 тыс. рублей — 
на закупку расходных материалов для проведения 
диагностики.

ПЕРЕРАСЧЁТА НЕ БУДЕТ
Комиссия орловского Управления Феде-

ральной антимонопольной службы России 

прекратила рассмотрение дела о наруше-

нии антимонопольного законодательства 

в отношении управляющих компаний — 

ЗАО «Первая городская управляющая ком-

пания», ЗАО «ЖРЭУ-1», ЗАО «ЖРЭУ №2», 

ЗАО «ЖРЭУ-3», ЗАО «ЖРЭУ №4» — и Орлов-

ского филиала ОАО «Интер РАО ЕЭС».
Рассмотрение дела, связанного с порядком рас-

чета оплаты электроснабжения мест общего поль-
зования (ЭМОП), было начато весной этого года 
по обращению в УФАС депутатов Орловского го-
родского Совета. В конце сентября комиссия при-
няла решение прекратить рассмотрение дела в свя-
зи с отсутствием нарушения антимонопольного за-
конодательства в соглашениях между ОАО «Интер 
РАО ЕЭС» и вышеназванными управляющими ком-
паниями. Это значит, что перерасчет оплаченного 
ЭМОП, на который надеялись многие орловцы, про-
изводиться не будет.

Информагентство 

«Орловской правды».
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Возродим Дворянку

Накануне дня рождения И.С. Тургенева состоялось оче-

редное заседание попечительского совета по реконструк-

ции Дворянского гнезда (так называемого Дома Калити-

ных). В состав совета, как уже писала наша газета, вошли 

представители органов исполнительной и законодатель-

ной власти области и города, работники культуры, краеве-

ды, представители СМИ. Учитывая исключительную важ-

ность объекта для города Орла и Орловщины в целом, воз-

главить работу совета согласился, при всей занятости, 

председатель областного Совета народных депутатов, 

секретарь политсовета ОРО партии «Единая Россия» 

И.Я. Мосякин. 

За природный газ и тепло в своих домах благодарят губернатора жители деревни Шамшино.

Еще не завершился нынешний сельскохозяйственный год, а 
в ремонтных мастерских ЗАО «Куракинское» техника 
готовится уже к новой посевной. 


